

## Compte rendu de la sortie à l'arsenal de Toulon



Le mardi 18 mars 2014, les élèves DP3 du collège Leï Garrus sont allés à l'Arsenal de Toulon pour visiter la base navale.

Le matin, nous avons visité un bateau, le Forbin. On nous a expliqué comment fonctionne le bateau. Nous avons traversé le bâtiment en empruntant les différentes coursives. L'après- midi, nous sommes allés voir les ateliers de maintenance. On nous a expliqué comment ils réparaient les pièces de bateaux et tout l'entretien qu'il peut y avoir dans un bateau.